

Prisión sin fianza para ocho exmiembros del Gobierno catalán

La fiscalía reclama una orden europea de detención contra Puigdemont

La crisis puede costar unos 30.000 millones de dólares, según el Banco de España

El Senado de EE UU investiga la injerencia de Rusia en Cataluña

F. J. PÉREZ / Ó. LÓPEZ-FONSECA
J. GARCÍA / R. RINCÓN, Madrid
Prisión incondicional para ocho exconsejeros de la Generalitat de Cataluña, incluido el exvicepresidente Oriol Junqueras, acusados de rebelión, sedición y malversación. Esa fue ayer la decisión de la juez de la Audiencia

Nacional Carmen Lamela: "Su acción fue meditada y perfectamente preparada y organizada; [...] se valieron de la población alentando actos de insurrección pública, desobediencia y resistencia co-

lectiva [...] y han hecho posible la realización de pagos" para llevar a cabo delitos contra resoluciones del Tribunal Constitucional. Hay, asegura la magistrada, riesgo de fuga —en esa situación es-

tán el *expresident* Carles Puigdemont y cuatro exconsejeros, con orden de detención solicitada— y riesgo de destrucción de pruebas. Para el *exconseller* Santi Vila, prisión eludible con fianza. El resto de imputados declarará en el Tribunal Supremo el próximo jueves. PÁGINAS 3, 18 A 25, 35 Y 36

EDITORIAL **Delitos gravísimos**

PÁGINA 14



POWELL PRESIDIRÁ LA RESERVA FEDERAL DE EE UU. Donald Trump eligió a Jerome H. Powell como el decimosexto presidente del banco central más poderoso del mundo. En la imagen, el presidente de Estados Unidos y el banquero, ayer en la Casa Blanca. / G. B. (REUTERS) PÁGINA 38

Una técnica con rayos cósmicos apunta la existencia de otra sala en la pirámide

La cámara secreta de Keops

NUÑO DOMÍNGUEZ, Madrid
Un equipo científico ha encontrado un espacio vacío de 30 metros de largo en el interior de la Gran Pirámide de Keops, en Giza (Egipto), gracias a un análisis de muones, partículas procedentes del espacio que

atravesan la materia. Desde el siglo XIX no se habían descubierto nuevas estancias en la construcción más allá de las tres galerías conocidas, aunque existen indicios de que podría haber más. La nueva estructura es aún un misterio. PÁGINA 26

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

JORGE FAURIE
Canciller argentino

“Ya vivimos el proteccionismo y no sirve; nos dejó más pobres”

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires
El canciller de Argentina, Jorge Faurie, trata de abrir poco a poco a su país en un momento en el que el mundo se está cerrando por la política de Donald Trump. El eje con Mauricio Macri “es la inserción de Argentina en el mundo”. “Con los Kirchner no estábamos en el mundo, éramos erráticos”, dice el ministro a EL PAÍS. “Somos un país que vivió la experiencia reciente del proteccionismo, de vivir encerrados y con lo nuestro. Y nos dejó más chicos, más pobres, menos adelantados tecnológicamente”. PÁGINA 5

Pemex pagó con sobrecostes a la brasileña Odebrecht

I. FARIZA / L. P. BEAUREGARD, México
La Auditoría Superior mexicana ha constatado que Pemex realizó pagos excesivos a la constructora brasileña Odebrecht, que tejó una trama corrupta a lo largo del continente, por unos 41,6 millones de dólares en dos contratos de una refinería en el centro del país. Los sobrecostes superan el 60%. La oficina aumenta la presión sobre el exdirector de la petrolera Emilio Lozoya. PÁGINA 8

ADemás

El terrorista de Nueva York quería causar una matanza mayor

Sayfullo Saipov, que llevaba varios cuchillos, eligió Halloween para provocar más víctimas; quería matar el máximo de gente posible, según la fiscalía. PÁGINA 4



CARLOS OMINAMI
Economista chileno

“El centroizquierda chileno entrará en una noche larga” P9

El diario venezolano ‘Tal Cual’ deja de circular en papel P6

La fragilidad que sufre el Real Madrid P32 Y 33